
令和４年度香川県経営・生産対策に係る事業評価委員会 議事概要 
 

１ 開催日時 令和４年９月 29 日(木)10:00～12:00 

 

２ 開催場所 香川県庁本館 12 階 第１・２会議室 

 

３ 出 席 者 

  （委 員）嶋貫伸二、谷本小百合、東原多恵、武藤幸雄 

       （敬称略 50 音順）    以上４名出席 

 

  （事務局）坂田農政水産部次長、古市農業生産流通課長 ほか課内関係者 

 

４ 会議内容 

 １）開会 

 ２）議題 

  ①国庫補助事業の実績に係る評価について 

  ②香川県単独県費補助事業の実績等に係る評価と計画について 

 ３）閉会 

 

５ 議事概要 

事  項 発言者 発言内容 

１）開会 

 

事務局  ただいまから「令和４年度香川県経営・生産対策に係る

事業評価委員会」を開会いたします。開会にあたりまして、

坂田農政水産部次長から御挨拶を申し上げます。 

 

 農政水産部

次長 

（次長挨拶） 

 

 

 事務局 協議に入ります前に、委員長につきましては、昨年度か

ら武藤委員にお願いしております。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 それでは、武藤委員長から御挨拶をお願いするととも

に、今後の議事進行をお願いいたします。 

 

 委員長  ただいま、御紹介いただきました香川大学の武藤です。 

 今年度も引き続き、委員長を務めさせていただきます。 

 さて、本日は久保田委員が所用のため欠席いたしており

ますが、過半数の委員が出席しておりますことから、委員

会を開催いたします。 

 本委員会は、県民に開かれた行政システムの構築に向け

て、農林水産省所管の交付金事業、また、香川県単独県費

補助事業において、効率的で適切な執行を図るため、県が

設置したものであります。 

 委員の皆様方には、本委員会の趣旨を御理解いただき、

円滑に委員会を進めて参りたいと思っておりますので、本

日はよろしくお願いいたします。 

 では、協議事項に入ります前に、「委員会の公開につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

 事務局  本日の委員会につきましては、傍聴を希望される方がお

りませんので、委員会の公開に関する手続きを省略させて

いただきます。 



事  項 発言者 発言内容 

 委員長  それでは、協議事項に移りたいと思います。 

 

２）議題 

① 国庫補助事業

の実績に係る評

価について 

委員長  「国庫補助事業の実績に係る評価について」、「強い農

業・担い手づくり総合支援交付金」の実績を、事務局より

説明をお願いします。 

 

事務局 （資料１に基づき事務局から説明） 

 

委員長  ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見、ご

質問等ありましたら、よろしくお願いします。 

 

 （強い農業・担い手づくり総合支援交付金） 

委員  給食でお米を食べる機会が増えていると聞く。子どもた

ちに県産米を食べて欲しいと思う。 

 ところで、香川県で栽培されているお米の品種で、高温

障害に強いものには何があるか。 

 

事務局  「おいでまい」や「あきさかり」。 

 高温障害について説明。 

 

委員  品種選定の幅が持てれば、いろいろと農業者が取り組め

ると考える。どのように考えるか。 

 

事務局  県では「奨励品種」という形で推進する品種を決めてい

る。カントリーエレベーターなどの穀類乾燥貯蔵施設で

は、品種が混じることを避けるために、荷受けする品種数

を限っている。 

 また、水稲はうるち米で 800 品種ほどある。依然として

「コシヒカリ」のネームバリューは大きく、他の品種は注

目されにくいところがある。消費者の意識についても変え

ていく必要がある。 

 

 （産地生産基盤パワーアップ事業） 

委員 

 

 ほかの地域で低コスト耐候性ハウスを導入する予定は

あるか。 

 

事務局  検討地域はある。 

 まとまった規模で実施する場合に、低コスト耐候性ハウ

スを施工することが多い印象。 

 

 （農畜産物輸出拡大施設整備事業） 

委員  香川県の農産物の輸出について。 

 

事務局  米、レタス、オリーブハマチ、うどん、しょうゆなどの

輸出を進めているところ。 

 

委員長  他に意見はございませんでしょうか。 

 他に意見はないようですので、次に進みたいと思いま

す。 

 

 

 



事  項 発言者 発言内容 

② 香川県単独県

費補助事業の実

績等に係る評価

と計画について 

委員長 

 

 それでは、「香川県単独県費補助事業の令和２年度実績

等に係る評価と令和３年度計画について」事務局から説明

をお願いします。 

 

事務局 

 

（資料２に基づき事務局から説明） 

委員長 

 

ただいまの事務局からの説明につきまして、御意見、御

質問等がありましたらよろしくお願いします。 

 

 （オリーブ生産拡大加速化事業） 

委員  小豆島の高齢農家から、オリーブが成長し、収穫位置が

高くなっているという話を聞いた。収穫しやすいように改

植されることはあるか。 

 

事務局  樹高が高い場合の対応として、改植や、低木化させるた

めの管理として「切り戻し」がある。 

 

委員長 

 

（意見の取りまとめ） 

他に意見はございませんでしょうか。 

他に意見はないようですので、これで事業の実績と計画

の評価について終了します。 

 

３）閉会 

 

事務局  本日は、長時間にわたり熱心にご検討を賜り、ありがと

うございました。今後、委員の皆様方からの貴重な御意見

や御指導などを踏まえまして、事業の効率的かつ適正な執

行に努めて参りたいと存じます。 

 本日は誠にありがとうございました。 

 

 


